
Proklamationen für den Monat Aw

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

- Gottes Gnade durchdringt mich in diesem Monat! Er trägt mich und bringt mich ins Ziel, denn aus mir heraus kann ich es nicht.
- Bei allem, was ich höre, sage und bezeuge, werde ich danach fragen, wie Gott die Dinge sieht. Sein Heiliger Geist leitet mich und ich vertraue ihm.
- In diesem Monat entscheide ich mich neu, dem Vater blind zu vertrauen, denn er ist gütig und meint es gut mit mir! Er ist mein Fels und Versorger!
- Ich glaube seinen Versprechungen und Verheißenungen, stütze mich auf sie. Ich treffe meine Entscheidungen aus Glauben und nicht aus Furcht!
- In diesem Monat werde ich Gott auf einem neuen Level in Geist und in Wahrheit anbeten. Er freut sich über meine Anbetung!
- In diesem Monat lerne ich, meine Impulse zu kontrollieren und lasse mich nicht von ihnen leiten. Ich lebe nicht aus dem Fleisch, sondern aus dem Geist Gottes, der seine Früchte in mir wachsen lässt!
- Ich stütze mich in diesem Monat auf die Verheißenungen, die Er mir gibt. Ich nehme mein Schicksal nicht selbst in die Hand, weil ich erwarte, dass Sein Wort nicht leer zurückkommt!
- Ich liebe die Wahrheit und ich liebe den Schalom! Ich jage ihnen nach! So wird mir dieser Monat zu einer Zeit der Freude und des Festes werden!